

今月の話題  
vol.30



創造の喜びが伝わる  
多彩な作品が一堂に

10月23日、『第39回いいたて村文化祭』を交流センター「ふれ愛館」で開催しました。テーマは「みんなが集う やっばりいいな いいな」。同20日から展示が行われていた総合文化展の表彰式、内外団体の情報発信、いいたて愚真会の手打ち蕎麦、物販など数多くの催しが集まりました。

館内に約600点を展示した

総合文化展には、様々な団体、グループ、個人の作品が並びました。作者は園児から高齢者まで。一つひとつの作品が、創造の楽しさにあふれる力作でした。

今回は村社会福祉協議会主催の「福祉チャリティー祭り」が同時開催されました。一方、民俗芸能や文化サークルのステージ発表は、2月に別途開催します。

豊かな文化活動の交流に笑顔が集う

「いいたて村文化祭」を交流センターで開催しました！

目次 CONTENTS

- 2 話題「いいたて村文化祭」
- 4 特集1「#ワクワクいいたて」
- 10 特集2「までいな心の復興事業」
- 14 飯館百景「刈り取りの季節」
- 16 学びの広場「稲刈り体験」ほか
- 17 生涯学習「いいたてキャンプ」ほか
- 18 ほけんとふくし「減塩しましょう」
- 20 いいたて便り
- 22 話題のパレット
- 23 村からのおしらせ
- 24 いいたてDIARY／までいの食卓
- 25 はなれていても／ふれ愛館だより
- 26 ふるさと資源 発掘図鑑
- 27 愛楽故郷味／ひとのうごき
- 28 ほっとNEWS／飯館言葉の達人

同会場  
で開催！

飯館村社会福祉協議会主催  
第5回 福祉チャリティー祭り

10月23日

文化祭に合わせ、村社会福祉協議会主催の『第5回福祉チャリティー祭り』が開催されました。関係団体が協力し、バザーや展示、料理のふるまいなどを実施。多くの方が会場を訪れ、国内の大規模被災地などに向けた募金にも協力しました。

村長賞を受賞した「までいの里のこども園」のコーナー。子どもたちのワクワクが伝わる工夫いっぱいの作品群です。

サポートセンター「つながっぺ」の共同製作「笑顔満開いいたてツリー」。ツリーに咲いた「までい花」を囲む小花や虫たちをよく見ると、利用者さん一人ひとりの顔写真が！思わずクススの傑作です。



今月の表紙

NHKエデュケーショナル「みんなのきょうの料理」のインスタライブが村内から配信され、料理家・栗原はるみさんが、村の食材を使った料理を、生産者らと交流しながら披露しました。詳しくはP9の記事で。